



LA FERIA FUNCIONA EN EL RECINTO MAXIAHORRO, UBICADO EN LA INTERSECCIÓN DE LA CALLE IGNACIO SERRANO CON BRASIL DE TOMÉ.

# Desplome de carpa dejó 18 lesionados en Tomé

Lesionados fueron trasladados a distintos centros asistenciales. Se inició investigación para aclarar el origen del accidente ocurrido en feria.

Jeremy Matamala Fernández  
 cronica@estrellaconce.cl

## 22

**años de existencia tiene** la feria agrícola de Tomé, que reúne a emprendedores.

Un total de 18 personas lesionadas dejó el sorpresivo desplome de la carpa que cubría la Feria Gastronómica Ucho (Unión Comunal de Huertos Orgánicos) en la comuna de Tomé. El suceso se habría provocado debido a una fuerte ráfaga de viento que azotó el lugar, situación que de inmediato paralizó la actividad y que convocó a una reunión de emergencia por parte de las autoridades de la ciudad.

“Desgraciadamente, hoy nos encontramos con una situación bastante compleja y un viento que no ha sido normal, y que nos tocó enfrentar en esta fiesta gastronómica. Vinimos a solidarizar con las y los locatarios que han estado trabajando. Les estaba yendo súper bien y lamentablemente nos encontramos con esta si-

tuación, pero nadie resultó herido de gravedad”, indicó la alcaldesa de Tomé, Ivonne Rivas.

Por su parte, Elena Silva, presidenta de la Feria Ucho, sostuvo que “es lamentable lo que nos pasó hoy (ayer). Llevamos 22 años realizando esta hermosa feria y nunca nos había sucedido algo así. Claramente, por todo el esfuerzo que hay detrás, nos gustaría continuar el día de mañana (hoy), pero no sabemos aún cómo, ya que hay mucho por tramitar”.

En cuanto a las personas perjudicadas por la situación, tres de ellos presentaron lesiones que fueron diagnosticadas como menos graves,

## 15

**horas con 30 minutos** se produjo la emergencia ocurrida en Serrano con Brasil.

y las restantes, reportaron heridas de carácter leve. Los demás asistentes a la feria fueron evacuados de forma inmediata, con la intención de prevenir cualquier inconveniente.

Quienes padecieron de contusiones fueron rápidamente trasladados a los hospitales de Tomé y Penco, para ser atendidos por el personal médico de turno.

### COORDINACIÓN

En horas de la tarde, la alcaldesa se refirió a la reunión que sostuvo con los locatarios y los dirigentes de la Ucho, señalando que “ellos quieren mantenerse acá y nosotros vamos a ver qué se

puede hacer, ya que no podemos contratar así como así una nueva carpa, hay todo un proceso administrativo al cual debemos apegarnos”.

“Lo primero que tenemos que hacer, es esperar que la persona que se adjudicó la licitación, venga a retirar la carpa para inmediatamente ordenar y ver qué se ha perdido. Estuvo la dirección de Seguridad Pública, estuvo Emergencia y el director de Dideco, para apoyar. Vamos a pedir que se investigue, porque si hay algún responsable, tomaremos las medidas correspondientes como municipio”, agregó la jefa comunal.

Según las palabras de la edil, la feria no tiene garantías para continuar hoy, por lo tanto, es probable que deban sujetarse a un pequeño receso. Eso sí, las intenciones están puestas en retomar las actividades dentro de los próximos días de febrero.